Medio	Emol.com		
Fecha	7-07-2015		
Mención	Quiénes son los expertos "fichados" por Mineduc para destrabar Carrera Docente. Uno de ellos es Juan Eduardo García Huidobro, investigador de la UAH.		

Quiénes son los expertos "fichados" por Mineduc para destrabar Carrera Docente

Mario Leyton, Juan Eduardo García Huidobro y Carlos Eugenio Beca, son los nombres en los que la que la ministra de Educación, Adriana Delpiano, confiará para zanjar el conflicto en torno al proyecto.

Por Verónica Marin, Emol

martes, 07 de julio de 2015 12:51

Tweet









Juan Eduardo García Huidobro ya ha colaborado con la Presidenta Bachelet.

Foto: La Segunda



Mario Leyton participó en la Reforma Educacional de 1965.

Foto: Fl Mercurio



Carlos Eugenio Beca dirigió por diez años el CPEIP.

Foto: La Segunda

RELACIONADOS

Colegios subvencionados piden

SANTIAGO.- La ministra de Educación. Adriana Delpiano, tuvo ayer su primer encuentro con el Colegio de Profesores en una mesa de diálogo tripartita citada por la comisión de la Cámara que tiene como objetivo destrabar el conflicto frente al proyecto de Carrera Profesional Docente.

En la reunión, la titular de la cartera anunció su plan estratégico con el que busca llegar a acuerdo con el Magisterio para que éste deponga el paro que ya alcanza 37 días y los diputados aprueben -"ojalá esta semana"- la iniciativa en general.

Para dar más garantías al proceso y acercarse a los docentes con un lenguaje pedagógico, la secretaria de Estado "fichó" a Mario Leyton, Juan Eduardo García Huidobro y Carlos Eugenio Beca, a quienes presentó como "connotados expertos profesores".

La terna que busca destrabar el conflicto

Mario Levton aparece como el más experimentado. Graduado en 1956 como profesor de Historia. Geografía y Educación Cívica del Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile y posteriormente Doctor de la Escuela de Educación de la Universidad de Chicago, el ahora académico de postgrado en la Universidad de Chile, es reconocido por su participación en la Reforma Nacional de Educación de 1965.

Respondiendo a la convocatoria del ex presidente Eduardo Frei Montalva, se caracterizó por hacer partícipes del proceso a diversos actores, como representantes gremiales del Magisterio y centros de padres. Allí, y cumpliendo con algo similar a los esperado por la actual secretaria de Estado, logró que los docentes aprobaran el nuevo currículum gracias a varios encuentros de retroalimentación.

"ley corta" para que la reforma escolar sea gradual

Ministra Delpiano y Carrera Docente: Lo previamente acordado es el piso y el techo

Protesta de profesores afuera del ex Congreso marca mesa tripartita por Carrera Docente

Adimark: 49% aprueba el actuar de Carabineros en manifestaciones estudiantiles

Ver más Educación

El Premio Nacional de Ciencias de la Educación en 2009, es el creador del Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas (CPEIP). Además, colaboró en la transformación del bachillerato hacia la Prueba de Aptitud Académica (PAA) y en la composición del Sistema de Medición de la Calidad Educativa (Simce). En su currículum destacan diversos cargos y colaboraciones con en entidades internacionales relacionadas.

Juan Eduardo García Huidobro es candidato al Premio Nacional de Educación 2015 y conoce de cerca al gobierno de Michelle Bachelet, pues colaboró con ella en su primer mandato en 2006 cuando

encabezó la comisión presidencial convocada tras las movilizaciones estudiantiles de ese año y que tenía como objetivo poner fin al lucro.

Anteriormente, en 1990 participó de la reforma ejecutada por el Presidente Patricio Aylwin, donde su rol se centró en los temas de calidad y equidad, los que fueron los ejes de todos los programas ministeriales y fue justamente uno de los personajes clave en sistematizar y analizar esta experiencia.

Durante 15 años, el doctor en Ciencias de la Educación y doctor en Filosofía de Universidad Católica de Lovaina (Bélgica), se desempeñó como investigador del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (CIDE) y al igual que Leyton, destaca por su trayectoria en organizaciones internacionales. En 2000, se integró a la Universidad Alberto Hurtado para crear la Facultad de Educación, y el año pasado trabajó en la comisión convocada por Bachelet para reformar el Simce.

Carlos Eugenio Beca en tanto, es actualmente coordinador ejecutivo de la secretaría técnica del proyecto "Estrategia Regional sobre Políticas Docentes-Profesores para una Educación para Todos", de la Unesco y es, además, docente en el Programa de Educación Continua del Magisterio de la Universidad de Chile.

Al igual que sus colegas, ha trabajado en estrategias gubernamentales y académicas en temas de políticas educativas, profesión docente, educación rural y educación de adultos. Entre los años 2000 y 2010, dirigió el CPEIP, impulsando y coordinado diversos programas de formación continua, evaluación docente y fomento de la calidad de la formación inicial.

Beca ha desarrollado actividades docentes en el sistema escolar y de educación superior, particularmente en formación continua de docentes y directivos.